
 

「令和６年度 第２回沖縄県食品の安全安心推進本部会議」【議事概要】 
 
開催日時 ： 令和７年２月７日（金） １４：００～１５：００ 
場  所 ： 県庁６階 第 1 特別会議室 
出 席 者  
（本部員）・本部長 池田副知事 ・副本部長 保健医療介護部 糸数部長  

・教育庁 崎間 恒哉教育指導統括監 ・生活福祉部 北島 智子部長  
・農林水産部 久保田 圭農政企画統括監 ・商工労働部 松永 享部長 
・文化観光スポーツ部 山田 みさよ観光政策統括監 
（事務局及び幹事課）・事務局（食品乳肉班長、担当者）、幹事課担当者（班長等） 

 
配付資料 
 １ 議事次第 
 ２ 資料１ 第 5 期推進計画（最終案）作成に係る検討事項 
   資料２ 第５期沖縄県食品の安全安心推進計画最終案 
   資料３ 第 5 期推進計画策定関連会議及び今後の予定等 
 ３ 別添  冊子 優良県産品 令和６年度 ２０２４ 
        
        
当日議事：第５期沖縄県食品の安全安心推進計画（最終案）について  
 
内  容 
 １ 本部長 副知事による開会のあいさつ 
   

２ 議事の進行（本部長 池田副知事） 
議事 「第５期沖縄県食品の安全安心推進計画（最終案）」について 
 

（1）事務局による説明の実施 【薬務生活衛生課 山内班長、宮良】 
・議事次第、資料１、資料２を用いて、第５期推進計画（最終案）について説明。 
 

【池田本部長】 
     それでは、各施策について、各部局長からの取り組み状況について、説明をお願いし

ます。 
      

各部局長説明 
 
 
 



 

【池田本部長】 
      
     ただいまの説明に対して何かご意見、ご質問等ありますか。 
 
 【久保田 圭農政企画統括監】 
    ３点ほどあります。 
    １ページの初めでは、沖縄県での取り組みが記載れているが、14 行目から沖縄県の事 

ではない内容が記載されており、沖縄県の事として読んでしまうのではないかと思いま 
すので、国内の食品を取り巻く情勢では、等の文言を入れた方がいいのではないか。 
 ７ページの農業産出額の推移のデータは、昨年末に令和５年度の数値が出ていますので
ので、時点修正をお願いします。 
 最後に、50 ページの外国人向けの食品アレルギーに対する情報発信ですが、農林水産部 
では来年度からの新規事業で外国人向けのメニューの作成支援を行うことを検討している。 

沖縄食材の店で県産食材を年間通して提供する店を認証し周知する事業を行っているが、 
   外国人向けのサイトを作っていこうと思っている。それに合わせて外国人が来られた時のメ 
   ニューに英語表記や、ピクトグラムでアレルギー表示を表記すること等を検討しているので、 

その部分で一緒に連携できたらと思っている。 
 

 【事務局】 
    有り難うございます。 
    １ページ目の文言修正につきましては、そのように修正いたします。 
    ７ページのグラフの時点更新につきましては、幹事課担当者と調整いたしまして、更新 

いたします。 
外国人向けのメニュー作成支援についてのご提案につきましては、幹事課担当者と連携 

しまして、事務局としてもよい取り組みができるようにしていきたいと思っています。 
 

【池田本部長】 
   総括としては 16 ページから 19 ページに記載していますが、現状値と目標値の区別がこ 

れでいいのか疑問に思う。 
沖縄県２１世紀ビジョンでも直近の現状値と目標値の表記がありますが、同じ基準で記 

載されています。 
32 ページの 23 番の項目は、現状値が 4,469 で目標値が 100 と記載されているが、全く 

違う数値では対比ができない。現状を達成率で記載するのであれば達成率、件数で行うの
であれば件数を記載するなど、両方の指標は揃えないと比較する意味がないと思う。 

こういうのが、多々見受けられます。 
例えば指導件数が実績より大きく減っているのは、疑問に思われる。 
違反件数であれば、改善され減る目標はわかる。 
巡回指導件数や立入件数を仮に減らすのであれば、何か注釈がいるかなと思う。 



 

少なくとも現状値と目標値は同じ尺度で記載しないと、見る方は混乱すると思う。 
そういうところはもう一度チェックする必要がある。 
 

【事務局】 
有難うございます。 
現状値の回数や件数を次年度目標値では達成率に変えたことで、数値が減っているよう

に見えたりする部分もあります。 
一度目標値のみを記載することも検討したことがあります。 
そのような形がよいでしょうか。 
 

【池田本部長】 
回数や件数を達成率に変えたのであれば、―などを表記し、カッコ書きで実施件数を記

載する等して、目標値が大きく低いと思われたらよくないので工夫が必要。 
また、たくさん調査等を行っているが、随時と記載しているのも回数を減らすのかと誤

解を招く。工夫が必要。 
 

【事務局】 
はい、注釈等も入れながら修正していきたいと思います。 
有難うございます。 
 

【池田本部長】 
   他に質問等ありますか。 
   無ければ、先ほどの現状と目標値のところはもう一度チェックして、工夫してもらい、 

手直しは事務局に一任します。 
   では、基本的に第５期推進計画の最終案を了承してよろしいでしょうか。（了承） 

それでは本日の議事の進行を終了して、事務局の方にお返しします。 
 

【事務局】 
本部長有り難うございました。 

   続いて資料３について説明します。 
   （資料３を用いて説明） 
 

以上を持ちまして、「令和６年度 第２回沖縄県食品の安全安心推進本部会議」を閉会いた 
します。 

本部員の皆様、担当者の皆様お疲れさまでございました。   
 


